

を 無人島にひとつ 持っていくアイ

もし、無人島で1年間暮らすことになったら・・・。今回の青少年版では、無人島で1年間生活することになったら、ひとつ何を持っていきたいかを記者のみなさんに聞きました。また、その持っていったものと、どのように無人島での日々を過ごしたいかについても想像をふくらませてもらいました。

(を) 使利なカッターナイフ



【八千代台小・内藤日香理】 カッターがいいと思います。なぜなら、先のとがった物をいろいろと作れるからです。例えば、枝をカッターナイフでけずっていけば、自分の身を

自分で守れるからです。また、カッターナイフは小さくて軽く、じょうぶだから、1年間無人島にいても、けっしてこわれないし、いつでも使えるので、とても便利だと思います。しかも、もしも無人島の近くに海か、山があればかりもできます。枝をとがらせて、海にいる生き物、または、山にいる動物をねらって、枝を投げれば、食べ物をとれるため、無人島に1つだけ持っていくとしたらカッターがいいと思います。

なくてはならないお水



【西高津小・松島前花】 お水を持って行きたいです。お水があれば、基本的に困らないし、無人島にはお水は出てなく、海水しかないので、飲む事ができないから、重要だと思

いました。また、料理で魚などを煮たりする事もできるし、お風宮など、色々な所で役立つし、人間の生活にはなくてはいけないものなので、持って行きたいと思いました。

である。 大と一緒に生活していきたい



【勝田台南小・藤原大智】 まず最初に思いうかんだのはゲームです。次にけいたい、食料なども考えました。ですがそれらはすべて消むう品です。ゲームもけいたいも電池が無

くなれば使えません。僕は無人島で何が一番不安かと考えた時、それは、こ独だと思いました。だから

ぼくは犬を連れていきます。

ぼくは1年間も1人ではさびしくて生きていけないし、犬が好きだからそうすることにします。そしていっしょに食料を探したり、散歩したり、ご飯を食べたり、遊んだりします。犬がいればぼくは1年間生きていけそうです。

水中ゴーグルで海に出たい



【大和田南小・藤井千尋】 私は無人島に行くなら水中ゴーグルを持って行きたいです。泳ぐのが好きですし、魚をとるのにも役立つと思ったからです。魚は見るのも食べるのも

好きです。また、イルカがかわいいです。無人島は 周りがすべて海なので、泳いでいるときにイルカに 会えたら、いっしょにいっぱい泳ぎたいです。イル カは泳ぐのはもちろんですが、ちょう音波で話すこ ともできます。一度、イルカと話してみたいです。

考えてみたら、無人島もさみしいばかりではなく、 いろいろなことを体験できておもしろいかもしれな いなと思いました。

が 万能なライターの火



【高津小・内海秀斗】 ぼくは、無人島で1年間生活するならライターを持っていきます。理由は2つあります。1つ目は、歴史の特別授業で、棒と板だけで火を起こしたことです。

棒を休まず動かすのはすごく大変だったし、全く火がつかなかったので、ライターが必要だと思いました。2つ目は、最近の寒さです。家ではこたつのない生活はたえられません。少しでも寒さを防ぐために火は必要だと思いました。火は、暖をとったり、明りになったり、あるいは料理を作ったりできて、とても万能です。以上のことから、ぼくは無人島にライターを持っていきたいです。

マッチで希望を手に入れたい



【睦中・杉橋龍治】 僕は、マッチの徳用サイズを持っていきます。 それは「人類が生物の頂点に立つことができたのは、火を扱うことができたから」です。火があれば、獣たち

に襲われずに済みます。また、様々なものを焼いて 食べることができます。また、夜の海に船が見えた ときには、SOSを火でデオこともできます。これ らの事を踏まえて、マッチの徳用サイズを持ってい こうと思います。

つりをしてのんびりと過ごしたい



【高津中・赤羽柊哉】 僕が無人島 に持っていきたいのは、つりざおです。なぜならどうせ無人島に行くなら楽しんで過ごしたいからです。僕 はつりが好きでよく休日には家族で

海や川に行きます。もちろんつれるとうれしいけど、 僕はつれない時の時間が一番好きです。そうやって ボーッとしていたり、家族と話すのはとても幸せと 感じます。無人島に行くのは1人なので話し相手は いないのでひまだとは思いますが、そのひまな時間 をのんびり過ごしたいと思います。なので無人島に 1つ何か持っていけるとしたらつりざおを持ってい きたいです。



あんなこと・こんなこと

卒業制作の完成が楽しみ 八千代台東小・山崎香菜絵



六年生全員で卒業制作用に校歌の歌詞を一文字ずつ木型に彫っています。 彫っている時は手や腕が痛くなりますが、一枚彫り終わるたびに達成感があります。私達が卒業した後も簑い間学

校に残る物だと思うと、とても嬉しいです。完成した物を見るのが今から楽しみです。

たかのみずか 校外学習で国会議事堂に 大和田小・鷹野瑞香



3月に校外学習があります。私の学校では、国会議事堂に行き、政治について禁学びます。私はこの間、社会の時法と、国会では総理大臣を決めたり法では、国会では総理大臣を決めたり法とを勉強しま

した。テレビではよく国会議事堂を目にしますが、中の様子までは詳しく知らないので、校外学習をとても楽しみにしています。

辞を深めた宿泊学習 睦小・平野一



私達睦小学校の6年生38名と先生芳で12月2日・3日に、八千代市少年自然の家宿泊学習に行ってきました。宿泊学習では、クラス全員の絆を深める「キャンドルサービス」を行ったり、

野外炊事を行ったりして、思い出に残る2日間でした。 卒業まであとわずか。みんなでたくさん思い出をつく りたいです。

本を好きになってほしい 阿蘇小・戸村陽香



12月6日に、学校で文化祭がありました。私の学校は開校140周年で、八千代市で1番歴史のある学校です。文化祭では、私たちの大せんぱいで、阿蘇小学校が母校の周郷博先生の文庫を

5・6年生で作り、その中から読んでほしい本をグループでしょうかいをしました。全校のみんなが、もっ

と本好きになれるように、私たちがたくさん本を読み、 よい本を選んでいきたいです。

大成功した「うたごえ集会」 萱田南小・小林駿太郎



ぼくたちの学校では、年に6回「うたごえ集会」があります。11月は6年生が、「絆」という歌を歌いました。この歌は卒業するぼくたちにピッタリな歌詞だったので、自分達で選んで決

めました。なかなか高い声が出なかったので、どのクラスもはじめはうまくいきませんでしたが、あいさつを裏声でし、練習を続けたことで、きれいな合唱になり大成功しました。

アルバイトを頑張りたい 八千代西高・阿部彩美



12月に入ってアルバイトを始めました。進学に向けてのお金、自分のおこづかいを稼ぐため、社会勉強のために頑張っています。昇給できるように、分からないことはすぐに先輩の方に聞

いて、メモをとるように心がけています。